

Más de un centenar de familias de Padre Manjón se manifiestan para conseguir la jornada continua

10/04/2017



Padres y niños han reivindicado hoy la continua | Jesús Cruces.

Los padres y madres de Padre Manjón votaron la pasada semana entre cambiar a la jornada continua o seguir con la partida. Esta última ganó por tan solo dos papeletas, a pesar de que la mayoría de padres votó un cambio de jornada, sin embargo, la abstención de unos 400 padres y madres hizo que la balanza se inclinase hacia el "no". **Hoy casi un centenar de familias se ha manifestado a las puertas del centro para hacerse oír** y mostrar su disconformidad con una normativa que consideran injusta ya que el voto de las familias monoparentales valía el doble, por lo que de no aplicarse el reglamento habría ganado el sí.

En una asamblea llevada a cabo [el pasado viernes los padres decidieron realizar esta concentración](#) para demostrar el malestar que sienten. **Hoy reivindican que se cuente el total del censo, es decir, un voto una persona, y no que algunas familias monoparentales tengan dos votos, pues de esta forma habría ganado el "sí" a la continua.**

En esta concentración pacífica en la que no se ha cortado la calle para no perjudicar a los conductores, han participado padres y madres pero también niños que portaban eslóganes como "persona= voto" o "81'17% de los votos por el sí".

<https://www.youtube.com/watch?v=gUWUf5683Tc>

Cabe recordar que **mientras que el cambio a jornada continua ganó en los colegios de Elda y Petrer** en los que se votó la pasada semana, en Padre Manjón perdió por un resultado muy ajustado, pues solo faltaron dos votos. **Se obtuvieron 720, un 54,87% de los votos, cuando era necesario obtener al menos el 55%.**

No se descartan nuevos actos reivindicativos si no obtienen una respuesta de Conselleria. Por otro lado, el colectivo Jornada Continua Colegios de Elda entregará alegaciones la próxima semana.



La reivindicación ha reunido a más de un centenar de personas | Jesús Cruces.